

Fehring ist immer für Überraschungen gut

29. August 2016, 04:08 Uhr ▪ 946× gelesen ▪ 0 ▪ 0



Kontrollieren den Auszug: Johann Winkelmaier, Maximilian Koren und Franz Fartek (v.r.). ▪ hochgeladen von [Heimo Potzinger](#)



Autor: [Heimo Potzinger](#) aus Südoststeiermark

Zuerst Soldaten, dann Flüchtlinge – und nun eine Art WG? Hier steht die "bunteste Kaserne".

Auf ein Jahr befristet war die ehemalige Hadik-Kaserne in Fehring Quartiergeber für Asylwerber aus 23 Nationen. Jetzt wird gerade geräumt. Grund: Der Vertrag mit dem Innenministerium ist am 19. August ausgelaufen. Bis das neue sogenannte Verteilzentrum in der Grazer Hergottwiesgasse in Containerbauweise errichtet ist, werden die Asylwerber von Leoben aus den Gemeinden zugewiesen. Die allerersten Flüchtlinge waren im Vorjahr am 14. August nach Fehring gebracht